



Acudió al municipio de Ixtapaluca como parte de sus recorridos. ZULEYMA GARCÍA

La dignidad no tiene precio, dice Delfina

Precampaña. Visitó comunidades de alta marginación en Ixtapaluca como parte de sus recorridos por toda la entidad

ZULEYMA GARCÍA
IXTAPALUCA

Delfina Gómez, precandidata única de Morena, PT y PVEM, acudió al municipio de Ixtapaluca como parte de los recorridos que realizará en el Estado de México buscando la gubernatura de la entidad.

En la demarcación visitó diversas comunidades con alta marginación como La Cañada, El Molino y San Francisco, donde llamó a la ciudadanía a "estar alertas y no dejarse comprar" durante la próxima etapa de campañas.

"Nos van a querer comprar, pero hay algo en el ser humano que no tiene precio y esa es la dignidad. Por eso les pido, no vendamos nuestra dignidad trabajemos para resignificar nuestra dignidad y vamos con todo para esta batalla maestra", agregó.

Dijo que esta alianza está construida por el pueblo, y que pronto dará una inolvidable lección de dignidad: "Porque la dignidad no se debe perder ante quienes no han querido ayudar al pueblo, por eso estamos preparados y seguros de lo que viene y debemos hacer para cambiar esa realidad", expresó la maestra.

La maestra Delfina también pidió respetar los tiempos, aseguró que la gira es para presentarse y escuchar las peticiones

CLAVES

Advertencia

"Nos van a querer comprar, pero hay algo en el ser humano que no tiene precio y es la dignidad".

Promesa

"Esta alianza está construida por el pueblo y pronto dará una inolvidable lección de moral".

Tiempos

Aseguró que la gira en esta fase solo es para presentarse y escuchar las peticiones ciudadanas.

Oferta

Señaló que será hasta los meses de abril y mayo cuando regrese a las comunidades con nuevas propuestas.

de la ciudadanía, por lo que será hasta los meses de abril y mayo cuando regrese a las comunidades con propuestas.

Reunión con animalistas

Por otra parte, en su visita, acudió a la "Granjita de Animales" San Buenaventura, donde se reunió con rescatistas de la zona con quienes coincidió en que es responsabilidad de los seres humanos darle una vida digna a los animales.

La precandidata única tuvo la oportunidad de conocer a perritos, gatos, gansos, gallos y cabras que son cuidados por la señora Gaby quien recibe a los ejemplares abandonados y en situación de calle, para rehabilitarlos y ponerlos en adopción.

"Es nuestra obligación visibilizar sus derechos. Cuando fui presidenta municipal de Texcoco había un antirrábico donde los sacrificaba, y se logró una iniciativa para convertirlo en un Centro de Bienestar donde ahora los rehabilitan y esa es mucha diferencia.

"Como seres humanos tenemos la responsabilidad de proteger a nuestros animales, darles una vida digna porque dependen de nosotros, somos su voz", dijo la maestra Delfina Gómez ante militantes y simpatizantes del movimiento que la acompañaron en el recorrido. ■

RECORRE DELFINA GÓMEZ REFUGIO DE ANIMALES EN IXTAPALUCA

GISELA GONZÁLEZ

Como parte de su precampaña, la precandidata a contender por la gubernatura del Estado de México por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT), Delfina Gómez Álvarez recorrió la Granja de Animales San Buenaventura, en Ixtapaluca.

Aquí, la ex senadora convivió con rescatis-tas de los perritos, gatos, gansos, gallos y cabras, los cuales habían sido abandonados y fueron rehabilitados para ponerlos en adopción.

Tras esta visita, Gómez Álvarez recordó que en durante su administración como presidenta municipal de Texcoco se logró una iniciativa para convertir un antirrábico en Centro de Bienestar donde los animales pa-



FOTO: ESPECIAL

saron de ser sacrificados a ser rehabilitados.

Asimismo, en su calidad de legisladora, Gómez Álvarez presentó una iniciativa para declarar el 4 de julio de cada año, como el "Día Nacional del Bienestar de los Animales de Compañía".

Con esta iniciativa, se respetarían los Derechos Universales de los Animales proclamados por la ONU, que entre otros, promueve una vida digna, cuidados de salud, de vivienda, así como protección y atención de los seres humanos.



Exhortan a jóvenes a participar en elección

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Delfina Gómez aseguró que es momento de cambiar la forma de gobernar en el Edomex

IXTAPALUCA, Méx.- La precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que es el momento para hacer cambiar la forma de gobierno, por lo que invitó a los jóvenes a participar en los próximos comicios, pues su participación es importante para lo que viene en el futuro.

La mañana de ayer Gómez Álvarez visitó la Granja de Animales Rescatados ubicada en la calle Aves entre calle Flores, avenida Chopos, en la colonia San Buenaventura, donde dijo que quiere que la gente la conozca, sobre todo los jóvenes.

"Vengo a presentarme y ponerme a sus órdenes, principalmente con los jóvenes, pues nuestros jóvenes tienen una gran importancia en su participación de la próxima elección, de ellos depende lo que viene a futuro", dijo.

Durante su discurso Gómez Álvarez aseguró que es momento del cambio, del cambio de un gobierno, de la forma de administrar los recursos y de lo que es ser



DELFINA GÓMEZ,

PRECANDIDATA DE MORENA.

"Es momento para poder hacer cambiar la forma de gobierno".



Delfina Gómez busca estar en contacto con la ciudadanía.

servidor público.

"Es el momento para poder hacer cambiar la forma de gobierno, la forma de administrar los recursos para poder cambiar y la forma de lo que hemos tenido como gobierno en el Estado de México", expresó la precandidata.

Ante poca convocatoria y participación de los vecinos, la precandidata de Morena

realizó un recorrido por la Granja de Animales Rescatados en San Buenaventura en el municipio de Ixtapaluca, ahí reconoció que hacen falta lugares dignos para los animales, por lo que invitó a la población a hacer conciencia de su cuidado.

En el sitio, Gómez Álvarez escuchó las problemáticas que tienen los vecinos desde hace tres años, quienes aseguraron no

han tenido apoyo de las autoridades.

"Nosotros lo que pedimos a la candidata es que nos apoye, nuestras instalaciones no están en buenas condiciones, los animales necesitan un lugar más grande, las autoridades anteriores no nos apoyaron, y las que están ahorita nos dan cuando se acuerdan de nosotros", comentaron los habitantes.

Durante su intervención, la precandidata morenista aseguró que faltan lugares dignos para el cuidado de los animales abandonados.

Y aseguró que los recorridos que realiza son para escuchar las necesidades de la gente, así como de las protectoras de animales en la entidad.

"La intención de esta precampaña no solamente es venir a tomarnos la foto o dar un discurso, sino lo que queremos es estar de manera directa y ver de manera palpable las necesidades que tienen los animalistas.

"Cada uno de ustedes cuidan a esos animalitos, que les dan ese respeto que se ha ido perdiendo, esa atención, porque simplemente no tienen voz. Por eso es muy importante que tengamos gente como los compañeros animalistas que tratan de darle esa voz y esa visibilización a los animales", expresó.

La precandidata invitó a la población a hacer conciencia del cuidado de los animales y no abandonarlos.

Luego de unos minutos, Gómez Álvarez se trasladó a la colonia La Cañada y El Molinito, donde recorrió las calles e hizo un toque de puertas y escuchó las necesidades de la población.

Además, ayer la maestra tuvo reuniones a puerta cerrada con dirigentes, líderes políticos, organizaciones de mujeres, entre otros.

Cabe señalar que la mala organización por parte del área de comunicación social de Ixtapaluca no permitió que los medios de comunicación entrevistaran a la precandidata de Morena en la entidad.

ORLANDO SALINAS

morena **ELECCIÓN DEL SIGLO**

Presentaremos denuncia por censura a la propaganda del partido: Duarte

LUIS AYALA

Horacio Duarte Olivares, coordinador general de la precampaña en el Estado de México de la Alianza Morena, PT y Partido Verde, anunció que se presentará una denuncia ante la Fiscalía Especial de Delitos Electorales por la "censura" a la propaganda de Morena en los paraderos del Mexibús y acusó al gobierno mexiquense de "meter las manos del proceso".

Anunció que ya se presentó una queja ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), debido a que el pasado fin de semana sobre los carteles con la imagen de la maestra Delfina Gómez Álvarez, apareció un enorme logotipo del gobierno del Estado.

Acompañado por Mario Del-

gado, presidente nacional de Morena, el coordinador morenista exhortó al gobierno a que "saque las manos del proceso" y cesen este tipo de acciones.

"Estamos exigiendo al gobierno del Estado, como lo hemos hecho siempre, que sean los ciudadanos los que decidan", dijo.

Duarte Olivares explicó que

este periodo de precampaña está dirigido a los militantes y simpatizantes de los partidos en el Estado de México.

Recordó que además de arrancar en Toluca, Delfina Gómez Álvarez estuvo en Nezahualcóyotl, donde también se tuvo el apoyo de sus aliados del Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Fuerza Turquesa, integrada por maestras y maestros mexiquenses.

En cuanto a las encuestas, Duarte Olivares dijo que Morena continúa al frente de la intención del voto, y aseguró que esta tendencia se va a mantener.



◀ El coordinador de precampaña aseguró que el gobierno cubrió propaganda de su partido. Foto Especial